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	Аннотация
	[RUS]
В статье рассмотрен механизм прохождения звука через ортотропную конструкцию на основе явления самосогласования звукового поля и волнового поля пластины. При этом по характеру взаимодействия между этими двумя полями учтено резонансное прохождение звука с собственными волнами и инерционное с вынужденными волнами. Для этих двух путей прохождения звука получены выражения для определения граничных частот, на которых звукоизоляция ортотропной пластины имеет наименьшие значения. 

[ENG]
The mechanism of sound transmission through single-layered orthotropic enclosures is considered in the article. The solution of the given problem is based on the phenomenon of the sound field matching with a wave field of natural oscillations of the enclosure. By the character of interaction between these two fields a resonant passage of the sound with own waves and an inertial passage thereof with the compelled waves are identified. The paper gives definition of boundary frequencies with which sound insulation of an orthotropic plate has the least values. 
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	Аннотация
	[RUS]
Ощущение комфорта в большой степени зависит от звукового режима помещений, на который оказывает влияние звукоизоляция ограждающих конструкций. При расчете звукоизоляции важную роль играют вопросы самосогласования звуковых и вибрационных полей. Вопрос исследования вибрационного поля пластины (полосы, стержня) непосредственно связан с определением частот собственных колебаний пластины и нахождением собственных функций. 

[ENG]
The feeling of comfort depends greatly on the sound conditions of a building created by the sound insulation of the enclosure structures. The sound and vibration fields self-matching plays an important role in calculation of sound insulation. The study of the vibration field of a plate, (a strip, a rod) is directly connected with defining frequency of the plate's own fluctuations and finding its own functions. 
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	Аннотация
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One of the indicators of comfort of modern habitation is the noise level in premises on which sound loading from the outdoor noise, mainly transport noise, has considerably increased for the last years. As it is known, sound insulation of external walls is defined by sound insulation of windows and other translucent structures of facades of buildings. Increase of their own sound insulation solves a problem of noise protection of premises. 

[RUS]
Одним из показателей комфортности современного жилья является уровень шума внутри помещений, который в последние годы значительно возрос от наружного, чаще транспортного, шума. Как известно, звукоизоляция наружных ограждающих конструкций определяется звукоизоляцией окон и прочих светопрозрачных конструкций фасадов зданий. Повышение их собственной звукоизоляции служит решением проблемы шумовой защищенности жилых помещений. 
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	Аннотация
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Приводятся сведения об особенностях развития деформаций кирпичной кладки из опилкобетона при кратковременном сжатии. На основе проведенных исследований установлен новый критический параметр кладки - предел конструктивной прочности, определяющий начало качественно нового этапа в развитии разрушения кладки. 
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The article describes specific features of development of sawdust concrete brickwork deformations under short-term compression. On the basis of the research results a new critical parameter of brickwork was established - the ultimate constructive strength that defines the beginning of a qualitatively new stage of development of the brickwork destruction. 
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В статье дается оценка экспериментальных и теоретических результатов работы клееметаллических соединений деревянных конструкций с применением вклеенных стальных шайб. Приводятся величины предельных нагрузок на соединения в табличном виде с учетом различных параметров шайб. 
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The article evaluates the results of experimental and theoretical performance of glue-metal connections of wooden structures using pasted-in steel washers. Values of maximum loads on connections with regard of various parameters of washers are given in the table. 
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В статье изложены материалы исследования нелинейной работы стальных рам со стержнями непрерывного переменного двутаврового сечения с учетом вариации конструктивных факторов и прочности сталей. Работа докладывалась 03.03.2008 г. на научном семинаре ННГАСУ «Актуальные проблемы компьютерного моделирования и расчета конструкций и сооружений». 
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In the article the results of investigation of steel frame with regard to continuous variable double - T cross-section of the rod and different construction features, nonlinear effects of deformed geometry of the structure and plastic strain are analyzed. 
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В данной статье рассматривается вопрос о глубине проникновения СВ Ч волн в гипсовый камень, а также изменение основных температурных параметров (температура, амплитуда, градиент) по толщине камня в зависимости от продолжительности СВ Ч обжига 
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The article addresses depth of microwave penetration in a plaster stone, as well as change of the basic temperature parameters (temperature, amplitude, a gradient) by thickness depending on duration of the microwave roasting. 
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The article considers peculiarities of the structure formation, physical-mechanical properties and durability of concrete made of activated, mixed binding materials based on Portland cement and active mineral admixtures. 
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	Аннотация
	[RUS]
Представлены результаты модельных гидравлических исследований проточной части проектного варианта водосброса №2 Богучанской ГЭС с отбросом струи с длинными разделительными стенками. 

[ENG]
The article presents results of the model hydraulic studies of the over flow section of the design alternative of spillway №2 of Boguchanskaya Hydro-power plant with the divider walls and ski-jump. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье сообщается о разработанных способах регулирования температурно-фильтрационного режима каменно-земляных плотин, основанных на управлении термогравитационной конвекцией воздуха в каменной наброске низовой упорной призмы. Приводятся физическая и математическая модели температурного режима плотин из каменной наброски. На основе реализации этих моделей доказана эффективность предложенных способов регулирования температурно-фильтрационного режима на примере вариантов талой и мерзлой плотины Тельмамского гидроузла. 

[ENG]
The article describes the invented methods of regulating the temperature and filtration conditions of rock-earth weirs by controlling the air convection of the downstream shell. The physical and mathematical models of the temperature conditions of the rock-earth weirs are presented. The effectiveness of the methods of regulating the temperature and filtration conditions is proved by the example of the Telmamskaya weir. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье формулируется физико-математическая модель фильтрации воды из водохранилища Кастун в Сирии. Приводятся результаты расчета фильтрационных потерь с использованием этой модели, предлагаются мероприятия по уменьшению потерь воды. 

[ENG]
The article gives the physico-mathematical model of water filtration from the Kastun reservoir in Syria. The author gives the results of filtration loss calculation with the help of the model. Measures are offered to reduce the loss. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье представлены расчетные зависимости спектральных коэффициентов прохождения, отражения и поглощения теплового излучения в многослойных плоских материалах и примеры распределения в них волн, близких к 8,7мкм и 8,8мм для систем из одного, двух и трех стекол в зависимости от толщины стекол и межстекольных газовых промежутков. 

[ENG]
The article presents calculated dependences of the spectral coefficients of passage, reflection and absorption of thermal radiation for multilayer flat materials and examples of their distribution for waves about 8,7 micrometers and 8,8 millimeters for systems with one, two and three glasses depending on thickness of glasses and interglass gas space. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье приведена методика расчета систем естественной вентиляции в культивационных сооружениях в теплый период года для различных климатических регионов страны. 
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The article presents the procedure of designing systems of natural ventilation in glasshouses and forcing beds in a warm season of a year for various climatic regions of the country. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье предлагается новый струйно-инерционный пылеуловитель, сочетающий преимущества аппаратов сухого и мокрого пылеулавливания, направленный на повышение степени очистки газа от мелкодисперсной пыли, снижение аэродинамического сопротивления установки, а также экономичный расход воды. Преимуществом данного устройства является проведение очистки в две ступени раздельно от крупно- и мелкодисперсной пыли в одном аппарате. 

[ENG]
The article describes a new jet-inertial dust catcher combining advantages of the dry and wet dust catching designed to improve gas purification from fine dust, decrease the air drag of the device, as well as ensure economical water consumption. The two-step purification from the coarse and fine dust performed separately in one device is the advantage of the offered equipment. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье представлены результаты обобщения основных технико-экономических показателей рабочих проектов канализационных очистных сооружений, разработанных в период с 1991 по 2008 гг. Обработка базы данных (объем выборки 17 объектов) позволила получить зависимости удельной стоимости строительства от производительности канализационных очистных сооружений для нового строительства и реконструкции существующих объектов. На основании полученных данных выполнены расчеты финансовых затрат на развитие коммунальных систем канализации в сельских населенных пунктах в соответствии с документом «Схема территориального планирования Самарской области». 

[ENG]
The article summarizes the major performance characteristics of the sewerage treatment plant projects developed from 1991 to 2008. The database (obtained from 17 projects) allowed getting the dependence of the specific cost of construction from the capacity of sewage purification works for construction of new and reconstruction of existing waste water treatment plants. Based on the obtained data, the authors calculated the costs for the development of municipal sewerage systems in rural settlements in accordance with the «Samara Region Territorial Planning Scheme». 
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	Аннотация
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В контексте исторического развития региона актуализируются новые подходы к структуре его градостроительного пространства, когда в условиях многонационального населения необходимо современное осмысление хода этнокультурных процессов, степени изменяемости природных и социальных сред, устойчивости во времени традиционных типов поселений, факторов. 
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	Аннотация
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For today, a modern city - is the most powerful «Human object», which sets density of time and style of life to its population. Therefore, a new model of society which undergoes changes is formed in it. The city environment is the means of communication between people - the information. The information, in its turn, is manifested in various expressions which, to become communication constructs, evolved due to technological and cultural selection. In the structure of globalization of information transfer and presentation, city space and architecture acquire another level of understanding and designing. 

[RUS]
На сегодняшний день современный город - это самый мощный «человеческий объект», который задает людям плотность времени и стиль жизни. Поэтому в нем формируется новая модель общества, которая претерпевает изменения. Городская среда является носителем коммуникационной связи между людьми - информацией. Информация, в свою очередь, делится на различные проявления, которые в своем выражении для того, чтобы стать коммуникационным конструктом, эволюционировала из технологической и культурной селекции. В структуре развития глобализации передачи и предоставления информации, городское пространство, и вместе с ним архитектура, выходят на иной уровень осмысления и проектирования. 
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	Аннотация
	[ENG]
In the article some aspects of the synergetic approach to city studying, importance and potential of researches of the given field of knowledge are presented; a brief description of the basic synergetic methods and a substantiation of possibility of their application for modelling the spatial structure of a city are given. 
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В статье раскрыты некоторые аспекты синергетического подхода к изучению города, актуальность и потенциал исследований данной области знаний; содержится краткое описание основных синергетических методов и обоснование возможности их применения для моделирования пространственной структуры города. 
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	Аннотация
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The article reviews and analyzes different methods of locating and designing technoparks abroad. The common features and differences, priority organizational forms and functional structure of technoparks of various countries are revealed. 
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Статья посвящена обзору и анализу различных способов размещения и проектирования зданий технопарков за рубежом. Выявляются общие и различные черты технопарков разных стран, приоритетные формы организации и функциональный состав. 
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	Аннотация
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В данной статье изложен опыт проведенной научно-проектной работы в выполнении натурных исследований, осуществлении историко-архивных и библиографических изысканий при разработке проектной документации, а также при проведении научно-методического руководства производством работ и авторского надзора на трех объектах усадебной архитектуры культового назначения, где были применены различные методологические подходы в реставрации сооружений, составляющих на сегодня большую общественную ценность. 
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The article presents the author's experience in measurement of the life-sized buildings and their bibliographical study. The author shares his experience in conducting the work on three country mansions where he applies different systematic approaches to restoration of buildings of great social importance. 
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	Аннотация
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В статье на основании необходимости, обозначенной современной научной парадигмой и постмодернистской архитектурной критикой, реабилитировать репрессированные значения культуры, выявляются особенности эстетики, философии и методологии романтизма и обнаруживается его влияние на архитектуру XIX-XX вв. 
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On the basis of modern paradigm in science and postmodern architectural critics to rehabilitate the repressed values of culture, the article displays the features of aesthetics, philosophy and methodology of romanticism and reveals its influence on architecture of the XIX-XX centuries. 
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	Аннотация
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В статье рассматривается опыт применения средств современной фрактальной геометрии для анализа пространственной организации карстовых явлений на примере распределения карстовых воронок в районе пос. им Калинина (г. Дзержинск, Нижегородская обл.). 
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The article presents experience of application of modern fractal geometry for the analysis of the spatial organization of karstic phenomena by the example of distribution of karst cavities in the area of Kalinin settlement (Dzerzhinsk, the Nizhny Novgorod region). 
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	Аннотация
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Water bodies are the most important elements of urban systems. Their condition in many respects determines social attraction of an urban territory, its esthetic perception. To preserve the good state of the reservoirs is one of the most important problems of many cities today. Therefore, development of scientific grounds for engineering-ecological improvement of the city reservoirs is an important and essential task. 
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Важнейшим элементом урбосистем являются водные объекты, состояние которых во многом определяет социальную привлекательность городской территории, ее эстетическое восприятие. Поэтому разработка научных основ инженерно-экологического обустройства городских водных объектов представляет собой достаточно актуальную задачу. 
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	Аннотация
	[RUS]
Скорость термического разложения кислого гудрона, содержащего сульфокислоты, подчиняется уравнению реакции первого порядка. Установлены две температурные области термического разложения. В низкотемпературной области (200-360°С, кажущаяся энергия активации Е = 37 кДж/моль) преобладают процессы жидкофазного превращения компонентов реакционной смеси, в высокотемпературной (390-500°С, Е = 106 кДж/моль) - преобладают газофазные реакции. Серная кислота, дополнительно введенная в кислый гудрон, участвует в окислительно-восстановительных реакциях, сопровождающихся быстрым образованием оксида серы (IV) и бензола. 

[ENG]
The velocity of thermal destruction of acid tar containing sulphoacids follows the equation of the 1st order reaction. Two temperature regions of thermocracking are determined. Processes of liquid-phase transformation of reaction mixture components predominate in a low-temperature region (200-360°C, apparent activation energy E = 37 kJ/mol), while gas-phase reactions prevail in a high-temperature interval (390-500°C, E = 106 kJ/mol). Sulphuric acid, additionally introduced into acid tar, takes part in redox reactions, is accompanied with intensive formation of sulphur oxide (IV) and benzene. 
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В статье изложена последовательность проведения административной реформы в области реформирования системы государственного надзора и контроля за период существования Российской Федерации. Особое внимание уделено реализации федерального закона № 315-83 «О саморегулируемых организациях» по инвестиционно-строительной деятельности в Нижегородской области. В статье представлена точка зрения авторов по ряду вопросов организации саморегулируемых организаций. 
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The article presents progression of the administrative reform of the system of state supervision and control for the period of the Russian Federation existence. Special attention is paid to implementation of Federal Law No. 315-83 «About self-regulated organizations» in the sphere of investment and building activities in the Nizhny Novgorod region. The authors' opinion on establishment of self-regulated organizations is given. 
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В статье представлены теоретические расчеты изменения энтропии элементов экономической системы в зависимости от относительной величины распределенного ресурса. Показано, что в зависимости от величины распределенного ресурса и показателя нелинейности производственной функции энтропия элементов экономической системы изменяется сложным образом. Определены экстремальные точки, соответствующие минимуму энтропии. 
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The article contains theoretical calculations of entropies changes of economic system elements depending on the quantity of resources. The author shows that the entropy of the economic system elements depends on the quantity of resources and the index of non-linearity of industrial function and is changed in different modes. Extremal points are determined, these points show the minimum of entropy. 
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	Аннотация
	[RUS]
В статье рассматриваются основные моменты эффективности возможного использования объекта недвижимости в инвестиционном процессе. Рассмотрены понятия и состав инвестиционных ресурсов. 
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The article deals with the possibilities of effective use of the real estate object in the investment process. Also, the notions and structure of investment recourses are reviewed. 
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В статье рассмотрены основные тенденции развития рынка услуг по ремонту и обслуживанию автомобилей и обоснована необходимость повышения конкурентоспособности предприятий данной сферы услуг в условиях финансового кризиса. 
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The article considers the main trends in the development of the regional market of automobile service and gives grounds for the necessity of making the organizations belonging to this sphere far more competitive under conditions of the current financial crisis. 
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	Аннотация
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Статья посвящена этнографическому изучению народного костюма русских, украинцев, белорусов за период с конца XVIII по XX вв. Исследуются эволюция взглядов на проблему изучения материальной культуры, изменения в методологических принципах, особенности этнографической литературной традиции в освещении предмета интереса на разных этапах. Отмечен ряд значимых трудов ученых-этнографов по обозначенной проблематике. 
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The article is devoted to the question of the ethnographic study of the national costumes of the Russians, Ukrainians, Belorussians for the period from the late XVIII till XX centuries. The evolution of opinions are researched to the problem of the studying of material culture, changes of methodological principles and particularities of ethnographic literary tradition in elucidating the subject of the interest on different stages. The number of significant works of scientists-ethnographers is noted on this problem. 
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	Аннотация
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In the frame of the competency approach the formation of the basic skills as a new paradigm of the result of education process is under consideration in the paper. The development of professional competency is possible when new educational technologies are introduced in to the educational process. In the article some aspects of making up a module program are presented; the module structural elements are offered, and motivated profound components of professional skills and abilities as criteria of efficient estimation of the competence of students to solve professional tasks are established. 

[RUS]
В статье рассмативается формирование ключевых компетенций как новая парадигма результата образования. Развитие профессиональных компетентностей у студентов представляется возможным в процессе включения в образовательный процесс новых образовательных технологий. В статье представлены некоторые аспекты составления модульной программы, предложены структурные компоненты модуля, обоснованы содержательные компоненты профессиональных компетентностей как критерии качественной оценки готовности студентов к решению профессиональных задач. 
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	Аннотация
	[ENG]
The article deals with the strategies of educational skills formation of future teachers, which the author defines as the ability of a teacher to predict the result image in the process of development and a student's self-development by means of his subject. The final result of strategies introduction is determined by the indicators of such a level of development of a graduate's educational skills that make him ready to the effective solving of professional and pedagogical tasks and to self-developing under conditions of independent pedagogical activity, to his constant professional growth, social and professional mobility. 
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В статье рассмотрены стратегии формирования педагогического мастерства будущих преподавателей, который автор определяет как искусство прогнозирования преподавателем образа результата в процессе развития и саморазвития студента средствами своего предмета. Конечный результат внедрения стратегий заключается в показателях такого уровня сформированности педагогического мастерства выпускника, которые обеспечивают ему готовность к продуктивному решению профессионально-педагогических задач и способность к саморазвитию в условиях самостоятельной педагогической деятельности, к постоянному профессиональному росту, социальной и профессиональной мобильности. 
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	Аннотация
	[ENG]
The article looks at the question of learning foreign languages by preschool age children, role of foreign languages in development of the creative side of a child's personality and in upbringing of multicultural personality. The author brings up to light the problems of early teaching of foreign languages that are necessary to be studied and solved; tells about the necessity of revision of the stages of teaching and determination of aims and tasks for each of the stages, points out the importance of special training for teachers who work with children and underlines that a clear system of development of creative children's abilities is to be established. 
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В статье рассматривается вопрос изучения иностранных языков детьми дошкольного возраста, роли раннего обучения иностранным языкам в развитии творческой стороны личности ребенка и воспитании поликультурной личности. Выявлен круг вопросов, требующих дальнейшего изучения и доработки в сфере раннего обучения иностранным языкам, а также необходимость пересмотра этапов обучения и определения целей и задач для каждого этапа, подчеркнута важность вопроса подготовки педагогов, работающих с детьми, и создания четкой системы работы по развитию творческих способностей ребенка. 
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	Аннотация
	[ENG]
The article considers development of students' competencies during professional training. A business game is one of the active education methods, which is also an effective method of modeling future professional activity. 
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В статье повествуется о развитии компетенций у студентов в условиях профессиональной подготовки. Одним из активных методов обучения выступает делова игра, как эффективный метод, который позволяет моделировать будущую профессиональную деятельность. 
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In the paper the results of examinations of quality of life of the students are considered. The comparative analysis of indicators of physical and psychological components of their health is given. The basic factors having the greatest effect on physical condition and operation of the main systems of organism are detected. 
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The article examines the essence of the factor approach and some opportunities of social, economical, psychological factors and the factor of spiritual sphere to form the personality of a modern teenager in the conditions of his activity are revealed. 
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В статье дана сущностная характеристика факторного подхода и раскрываются возможности социального, экономического, психологического факторов и фактора духовной сферы в формировании и становлении личности современного подростка в условиях пространства его деятельности. 
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The article is dedicated to revealing and substantiation of the interaction and interrelation between rituals and ceremonies of initiation and language constituting structural elements in a process of the forming human's personality. 
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Статья посвящена выявлению и обоснованию взаимодействия и взаимосвязи таких явлений культуры как ритуалы и обряды инициации и языка, представляющих собой структурные элементы в процессе формирования личности. 
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The article speaks about necessity of developing health-saving technologies for the primaryschool children. The methodical system «Telesnaya Formoplastika» that ensures psychomotor development of children through modeling objective surrounding, learning the basic rules of the world and developing self-regulation. The author stresses the significance of psychomotor growth, which plays the main role in the formation of a child. 
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В данной статье рассматривается необходимость создания здоровьесберегающих технологий для детей младшего школьного возраста, описывается методика «Телесная формопластика», посредством которой осуществляется психомоторное развитие детей. 
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	Аннотация
	[ENG]
The article is devoted to the important problem of modern pedagogy - the formation of the language world picture of children under school age. The essence of notions «cognitive world picture», «language world picture» is explained; the main theoretical viewpoints of the problem are discussed. The peculiarities of the formation of the language world picture of children under school age are in the focus, which reveals the basic rules of children speech development. 

[RUS]
Статья посвящена актуальной проблеме современной педагогики - становлению языковой картины мира дошкольников. В ней раскрывается сущность понятий «когнитивная картина мира», «языковая картина мира», дается характеристика основных теоретических подходов к проблеме. Большое внимание уделяется особенностям становления языковой картины мира в дошкольном детстве, на которой раскрываются основные закономерности развития речи детей. 
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